



Rentrée de l'éveil à la Foi : maison paroissiale du Sacré-Cœur

**Dimanche 12 octobre à 16h avec Sandie.**

Pour les enfants de 3 à 7 ans, baptisés ou non baptisés.

Inscription au secrétariat .

### Quête pour le mois d'Octobre

- Samedi 11 et dimanche 12 : quête pour les fleurs
- samedi 17 et dimanche 18 : quête impérée pour la journée mondiale des missions

### Messe à la chapelle d'Auffreville- Brasseuil :

Mercredi 08 Octobre à 18h30

#### Temps de prière / messes de semaine

**Laudes** à 8h40 et **messe** à 9h du mardi au samedi église du Sacré-Cœur.

**Chapelet** : lundi et vendredi à 17h.

#### Confession :

Tous les matins après la messe jusqu'à 10h.  
Le vendredi de 18h à 19h40,  
avec les vêpres à 19h30  
Le samedi matin de 9h30 à 10h30.

#### Adoration sur la paroisse :Sauf pendant les vacances

**Église du Sacré-Cœur** : Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

**Église de Soindres** : Mardi de 15h à 16h.

**Chapelle d'Auffreville** :Vendredi de 20h à 21h adoration

**Église de Guerville** :Mercredi de 20h30 à 21h30

#### Messe dominicale

**Samedi 11 octobre :**  
18h30 au Sacré-Cœur

**Dimanche 12 Octobre :**  
9h30 à Hargeville  
11h à St Etienne et Guerville

#### Carnet paroissial :

**Je confie à vos prières les défunt(s) dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :**

Mme Florence GINESTE, 65 ans, église Saint-Martin de Guerville, le 1er Octobre



### **Groupement paroissial de Mantes Sud**

**Semaine du 04 au 10 octobre 2025 :**

**27ème dimanche du Temps Ordinaire**

\*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville

01 34 77 00 15-paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h-

mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-samedi 9h/12h

Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01

paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture : samedi 10h12h

#### Edito

«*Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie*» dit le Seigneur (Jn 20,21).

Chers amis,

Le mois d'Octobre est dédié comme mois missionnaire. Jésus appela ses douze disciples (Mt10, 1-14) et après cela, Il désigna encore soixante-douze (Lc10, 1-24). Jésus les envoie en mission, en leur demandant primordialement deux choses indispensables : Proclamer la Bonne Nouvelle, et guérir les malades. Dieu, par et en Jésus Christ, est le seul Maître du monde. Et nous les baptisés, nous sommes ses bras, ses mains, sa bouche pour agir concrètement dans le monde. C'est dans ce sens que Saint Paul Apôtre nous dit : « vous êtes le corps du Christ et vous êtes ses membres » (I Cor 12, 27).

Proclamer la Bonne Nouvelle, c'est témoigner d'une parole joyeuse, valorisante et libératrice. Jésus précise le contenu de sa prédication « dites : le Règne de Dieu est tout proche » (Mt10, 7). Il nous invite à témoigner que Dieu est Père, Amour et Miséricorde. Il est là, tout près de nous, Il s'approche de nous, il est parmi nous, parce qu'il nous connaît et qu'il nous aime tel que nous sommes. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par Lui, le monde soit sauvé (Jn 3,18).

Sur l'appel à guérir les malades, Jésus était un Guérisseur. Il guérit non pas seulement des âmes mais aussi la souffrance physique (Mt 4,23). Cela témoigne que Jésus ne se contentait pas de proclamer la Bonne Nouvelle spirituelle détachée de toute dimension matérielle.

Et dans l'envoi en mission, il n'y a aucun conflit, au contraire, nous ne sommes que dans la paix. Jésus dit même que, si quelqu'un vous rejette, n'insistez pas, secouez simplement la poussière de vos pieds et allez ailleurs sans chercher les problèmes (Cf. Mt 10,12-14). Allez avec ceux avec qui vous êtes bien. Allez vers ceux avec qui vous vous trouvez en paix, et partagez avec eux la joie et la paix de Jésus Christ. Soyez aussi avec eux des acteurs de guérison car notre monde en a tant besoin. L'Amour de Jésus au cœur du quotidien, voilà ce que conseille Sainte-Thérèse de l'Enfant Jésus à tous les missionnaires : « *Si toujours vous restez fidèle à Lui faire plaisir dans les petites choses Lui se trouvera obligé de vous aider dans les grandes* ». Saint Thérèse dans son journal a écrit : « *Ma vocation, enfin je l'ai trouvée ; ma vocation, c'est l'amour. Oui j'ai trouvé ma place au sein de l'Eglise : dans le cœur de l'Eglise ma Mère, je serai l'amour* »

Le mois d'octobre est aussi particulièrement dédié au Saint Rosaire. Le Saint-Père, Pape Léon XIV, lors de l'Audience générale du Mardi 24 Septembre 2025, invite nous tous, chaque jour, à prier le Rosaire pour la paix, personnellement, en famille et en communauté. Que la prière de Bienheureuse Pauline Jaricot, Saint François Xavier, Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus, Saint Carlo Acutis, patronnes-patrons des tous les missionnaires et des missions, et la Sainte Vierge Marie, Reine des missions et de Paix, soutiennent et fortifient chaque jour nos Missions et nos prières, par Jésus Christ notre Seigneur.

## Le mot du curé

Chers amis,

Depuis quelques années, beaucoup de jeunes et d'adultes se tournent vers l'Eglise pour demander le baptême ou pour commencer un chemin de vie chrétienne. Notre groupement paroissial de Mantes-Sud accueille donc chaque année toujours plus de personnes, désireuses de cheminer à la suite du Christ.

C'est une belle nouvelle de voir notre paroisse s'agrandir ainsi. Mais c'est surtout l'occasion pour chacun et chacune d'entre-nous d'accueillir ces nouveaux-venus, qui parfois peuvent nous déstabiliser avec leur questionnement, ou au contraire peuvent dynamiser davantage notre foi. Dans tous les cas, ils n'ont qu'un désir : être accueillis pour rejoindre notre belle famille paroissiale.

Ces jeunes et ces adultes sont un trésor pour notre paroisse, un trésor dont nous devons prendre soin. C'est pourquoi nous avons besoin d'accompagnateurs ou d'accompagnatrices pour marcher avec eux à la suite du Christ sur le chemin de la vie éternelle. Quel que soit votre niveau de catéchiste, vous pouvez devenir ce compagnon. Il suffit simplement de vouloir cheminer ensemble, par une ou deux rencontres par mois. Par cette mission, Dieu vous permettra vous aussi de grandir dans votre foi. Alors, c'est gagné !

Evidemment, vous ne serez pas seuls, une petite équipe sera toujours à votre disposition pour vous aider si besoin.

N'hésitez pas à vous lancer dans cette belle aventure. Je reste à votre disposition pour vous rencontrer si vous le désirez. Nous comptons sur vous.

P. Alexandre, curé.



### Projection du film

### SACRÉ COEUR

Au CGR de Mantes-la-Jolie

Vendredi 03 octobre à 21h

Dimanche 05 octobre à 11h

Lundi 06 octobre à 20h15



### **A partir du 1er Octobre,**

Père Jean-Ferdinand sera présent tous les mercredis pour vous accueillir de 10h à 12h, à la maison paroissiale du Sacré-Cœur  
Sauf en cas de célébration d'obsèques.

### Groupe WhatsApp paroisse Mantes-Sud :

Paroisse Mantes Sud 😊  
Groupe WhatsApp



### Besoin de matériel pour l'éveil à la foi Montessori à Guerville

L'éveil à la foi à Guerville a fait sa rentrée et le succès est au rendez-vous avec 13 enfants inscrits ! Pour compléter l'équipement de la salle, nous faisons appel à votre générosité. Nous recherchons :

- 2 grands draps blancs
- des petites tables individuelles pour enfants
- des étagères basses.

N'hésitez pas à les déposer au Sacré-Cœur ou au presbytère de Guerville.

Merci par avance pour les enfants !

Anne-Claire & Bastien Vallée (06 04 15 99 72)

### Concert église Saint-Martin de Villette de



**GWENDAL LE  
TOULLEC**

**Samedi 18 octobre  
2025**

**à 20h30**

Organisé par l'association sportive  
et culturelle de Villette  
Réservation : 07 45 16 45 15 Entrée 12€



**Samedi 11 octobre**

**À 20h30**

Concert de Clarinette  
Église du Sacré-Cœur  
de Mantes la Ville